



考える子
思いやる子
鍛える子

滑川町立福田小学校 学校だより

おおくす 大楠

H31.4.1現在
児童数162名
H31.4.26号
滑川町福田1660-1
TEL 0493-56-2651
文責：校長 西谷

5月のお話朝会

おはようございます。

4・5月の生活目標は「あいさつは立ち止まってしまいます」「姿勢を正し、話をしっかり聞きます」ですね。始業式の日の鈴木先生のお話を覚えていましたか？ あいさつの「オ・ア・シ・ス」です。すてきなあいさつの仕方ですね。オ；「大きな声で」、ア；「相手より先に」、シ；「しっかり立ち止まって」、ス；「スマイル」でしたね。すてきなあいさつの仕方、あいさつの「あ・い・う・え・お」というのもあります。さて、なんでしょう？

あいさつの「あいうえお」

「あ」明るく誰とでも。

「い」いつでも先に。

「う」美しいお辞儀とともに

「え」笑顔でにこにこ。

「お」大きな声で元気よく。

これがあいさつの「あいうえお」です。

あいさつの「オ・ア・シ・ス」にも「あ・い・う・え・お」にも「相手より先」「笑顔」「大きな声」が入っていますね。これがあいさつの基本です。そして「立ち止まって、きれいなお辞儀」のあいさつはとてもすてきですね。そして「明るく誰とでも」あいさつを交わす。こんな風にみんなであいさつをし合ったら、とっても気持ちがよくなりますね。あいさつは人の心を温かくします。あいさつは人と人の心を結びつけます。だから大切なのです。

朝、校長先生も正門や熊野神社入り口のところに立ってみんなにあいさつをしています。この、あいさつの「オ・ア・シ・ス」「あ・い・う・え・お」ができる人とまだできていない人がいます。全員がこのあいさつの「あ・い・う・え・お」ができるようになると校長先生はとてもうれしいです。みんなでやってみてください。

こういうあいさつができるようになるためには、もう一つこつがあります。それはおうちでもきちんとあいさつすること。「おはよう」「いってきます」「ただいま」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみなさい」を元気な声でお父さん・お母さんに言っていますか？ これもとても大切です。できていない人は、今日からやってみましょう。お父さん・お母さんはとてもびっくりして、その後とてもにこにこ顔になると思います。



それができたら近所のおじさん・おばさん、おじいさん・おばあさんにもあいさつの「オ・ア・シ・ス」「あ・い・う・え・お」をしてみましょう。みんな、きっととても素敵なにこにこ顔になりますよ。

みんなで広げましょう！ すてきなあいさつ。

5月 行事予定

1 (水)	即位の日
2 (木)	国民の休日
3 (金)	憲法記念日
4 (土)	みどりの日
5 (日)	こどもの日
6 (月)	振替休日
7 (火)	地域訪問① (冬日課 5 時間) 一斉下校14:35
8 (水)	地域訪問② (冬日課 5 時間) 一斉下校14:35
9 (木)	お話朝会 委員会②
10 (金)	開校記念日 (通常授業) 学校評議員会
11 (土)	滑川町こどもまつり
14 (火)	フレッシュタイム 新体力テスト
15 (水)	児童集会 (応援団紹介) ふれあい弁当
16 (木)	歯科健診 クラブ①
17 (金)	読み聞かせ 運動会練習開始 内科検診
18 (土)	資源回収
19 (日)	資源回収予備日
20 (月)	運動会練習
21 (火)	クリーンタイム 運動会練習
22 (水)	運動会練習
23 (木)	運動会練習 クラブ②
24 (金)	運動会練習 眼科検診
25 (土)	滑中体育祭
27 (月)	運動会練習 尿検査 2 次
28 (火)	お話朝会 尿検査 2 次
29 (水)	運動会練習
30 (木)	運動会練習 耳鼻科健診 クラブ③
31 (金)	運動会練習 前日準備 (1~4年下校13:45) さわやか相談員来校

《 地域訪問について 》

10連休の影響で今年度は家庭訪問は行いません。その代わりに2学期(9月末から10月初め)にかけて保護者面談を行います(昨年度学校だより最終号でお知らせ済み)。5月の「地域訪問」は教員だけで家の位置と通学路を確認に回ります。各家庭での対応の必要はございません。

クリーンタイム



第1回目のクリーンタイムが18日に実施されました。クリーンタイムとは月1回程度朝の始業前15分間に全校で草むしり等を行う時間です。校庭の斜面のヒメイワダレソウはまだほとんど芽吹いてませんが、雑草はもうかなり生えてきています。短時間の取組ですが全校で行うと結構草が取れます。今回は学年ごとに場所を分担して取り組みましたが、この後は縦割り班でも行ないます。

1年生 本格給食開始！

18日からは1年生も簡単給食ではなく、上級生と同じ本格的な給食がスタートしました。



初日にしては大変順調に準備ができました。その後、みんなで手を合わせて元気な声で「いただきます！」「いただきます」の後には各自で量を減らしたり、増やしたりして自分が食べられる量に調整し、全員で完食を目指しました。

この後は、10連休という“超”大型連休。普段できない貴重な体験・楽しい体験をしながらもこの1か月で築いた学校生活のリズムを崩さないよう各家庭でご協力お願いします。

第1回 委員会活動

18日は本年度1回目の委員会活動が行われました。この委員会活動は学習指導要領では「特別活動」の中に位置付けられています。福田小学校では次の3つねらい

- ・学校内の仕事を分担、処理する活動を通して、集団の一員としての自覚を高める。
- ・児童の自発的・自主的な活動を通して、学校生活を楽しく豊かにし、愛校心を育てる。
- ・異学年での交流を通じ、協力し合う態度を育てる。

のもと、給食委員会・放送委員会・図書委員会・保健委員会・運動委員会・環境委員会・代表委員会の7つの委員会が置かれています。

委員会活動は5・6年生で行う学校が多いのですが、福田小は人数が少ないので4年生から委員会活動を行っています。第1回目の活動では委員長・副委員長・記録係を決めたり年間の活動計画を決めたりしました。



第1回 児童(縦割り)集会

23日の業前に第1回児童集会を行いました。これは本校では縦割り集会とも呼ばれ

★縦割り班活動をすることにより仲間関係を広げ、より良い人間関係を育てる。

★下級生の上級生に対する尊敬やあこがれの念、上級生の下級生に対する激励や思いやりの心情を育てる。

★異学年と力を合わせ、助け合いながら、集会・学校行事を行ったり、遊んだりすることにより、教え合うことや励まし合うことを身に付ける。

をねらいとして1年生から6年生までの異年齢集団で月に1回程度遊びます。今回は1回目なのでメンバーの顔合わせをして遊びの計画を立てまし

た。どのグループでも6年生が中心となって、1年生に優しく分かりやすく説明している姿がとてもほほえましかったです。

